

Sehr geehrte Herren,

ich bestätige den Eingang des Protests und habe die Unterlagen an den MF, Herrn L. Schweyer, weiter geleitet.

Persönlich muss ich mich gegen die beiden letzten Sätze des MF des ATSV aufs Schärfe verwehren, wenn hier von „erpresserischen Methoden“ die Rede ist.

Es ist schlimm genug, dass uns das Wetter heuer derartig übel mitspielt und die Plätze schon sehr in Mitleidenschaft gezogen wurden.

Dieser Ton ist bei aller Entrüstung wohl nicht angebracht. Außerdem ist mir kein derartiger Vorfall in der Vergangenheit erinnerlich.

Er ist auch deshalb befremdend, da alle Spiele in bestem Einvernehmen und durchaus freundschaftlich verlaufen sind.

Das Spiel unseren zweiten 45+ Mannschaft gegen Sitzenberg wurde von Sitzenberg ebenfalls wegen Unbespielbarkeit der Plätze abgesagt – und wir haben keinen Grund an „erpresserische Methoden“ zu denken.

Eine Stellungnahme des MF, Herrn Leopold Schweyer, wird erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Josef Böhm